
今年で14回目を迎える「かながわ
ハイスクール議会」が8月6日、8日

及び16日に神奈川県庁新庁舎議会本会議場および 万国橋会
議センターで開催されました。

このハイスクール議会は、公益社団法人日本青年会議所
関東地区神奈川ブロック協議会の主催によるもので、県内
の高校生が3日間にわたり、8つの委員会に分かれて議論を
深め、県政への提言等を行うものです。平成18（2006）
年度から毎年開催しており、今年は本校３年生の森光祐文
さんが議会議員として参加しました。

今年のハイスクール議会は、「新しい時代の始まり！！
若者が創る未来へ！」をテーマに、同じ神奈川に生きる次
代を担う高校生たちが出会い交流し、神奈川の未来（あ
す）への夢を描き、互いを尊重し支え合い、人々の多様な
在り方を認め合える「ともに生きる社会かながわ」の実現
にむけた意識醸成を育むことを目的として開催されました。

最後に、高校生議長から政策提言書が知事に手渡されま
した。これまでも「かながわハイスクール議会」での高校
生による政策提言が、実際に県政に取り入れられています。
これからの時代を生きる高校生の考えや思いが神奈川県の
政策にたくさん反映されるとよいですね。

【画像提供】教育局総務室 教育ビジョン・広報グループ

政策局知事室 政策推進グループ

若い世代から斬新なアイデアが飛び出す！

本議会さながらの黒岩知事の熱い答弁

アウトプット力に定評のある森光議員！


